

今年度の新人とともに頑張ったエルダーの研修を 3月18日に開催しました。1年を振り返り、成長した R4年の新人たちがR5年の新人たちのよきエルダーと

なれるよう新たな年に向けてのアドバイスを書き出してくれました。

3月11日 院内卒後症例発表会が行われ、

2年目看護師が頑張って作成した症例発表しました。

とても緊張感があり、それぞれが頑張ってる様子がよくわかりました。

意見交換も活発に行われ充実した時間となりました。

2023.4.

## 看護部教育二二一又4月号

3月17日 認知症ケア専門コース開催 VRをつかって、視空間認知障害を体験しました。 幻覚の見える怖さやどこにいるのかわからなくなる 不安感など体感することが出来ました。 患者さんの 不安な気持ちを知ることは大事ですね。





3月27日 ラダーⅣ研修開催

事前学習をしっかり行い、大野地域包括センター主催の地域包括ケア会議に参加。それをもとにGWをしました。地域の状況を知り、病院の役割、看護師の役割について考えることが出来ました。

この春、入職する新人さんたちのために 教育委員会の先輩看護師が、愛情をこめて





研修用のファイルをつくりました。

## Wel Come

新しいメンバーと一緒に学びを深めていけるよう委員一同、頑張ってます。